

Inicio | Home | Noticias | Deportes | Opinión | Columnas | Contacto | Navegar

Buscar

## Ayto de Soledad brinda apoyo a deportista destacado

480

1.1.1.1.1.1.

1.1.1.1.1.1.



El deportista de 10 años de edad logró obtener el oro en la maratón de marcha en 10 kilómetros en Monterrey.

Por Redacción

El ayuntamiento de Soledad, Oaxaca, brinda apoyo a un destacado deportista soledense quien obtuvo un importante triunfo a nivel regional en el estado de Nuevo León, donde logró ser el mejor en la marcha de 10 kilómetros con su desempeño ante su conciudadanos hermanos.

El joven Álvaro Cárdenas Rodríguez de 10 años de edad, participó en el campeonato regional de marcha en 10 kilómetros, donde logró sostener el oro en la competencia realizada en la ciudad de Monterrey.

La prueba que tiene los 10 km por las calles urbanas, nocturnas y nocturnas, fue finalizada con 40 minutos con una marca de 48:09 en 10 kilómetros de marcha, por lo que hace a obtener importantes resultados en el campeonato nacional, que se realizó en el mes de julio en la ciudad de Monterrey.

Representó dignamente a Soledad dentro de la categoría Juventud, el resultado obtenido muestra la oportunidad de seguir fomentando la cultura deportiva, donde brillan por una de las medallas más grandes de los estados de México.

Al Gobierno Soledense  
para la Atención a las Personas con Discapacidad  
que apoyó su desarrollo.

Si quieren información o información  
llamar al Comisionado

Llama al

**800 123 8888**

CEPAC

www.cepac.gob.mx

**CON  
IGUALDAD SÍ**

**DEPPAC**

la inclusión,  
la certeza,  
la igualdad.

COMITÉ

**FILTROS  
DE AGUA**

Unidad  
para la DDA  
desarrollo y DIF



**\$4,799**

Con IVA

www.cepac.gob.mx



EN SOLEDAD

## En Soledad reforzaron medidas vs Covid-19 por fase 2 de contingencia



El presidente municipal de Soledad, José Luis Chacón Sánchez, realizó la reunión de las autoridades correspondientes y decidió reforzar las medidas preventivas contra el virus COVID-19 en el municipio de Soledad.

Alberto Hernández Vitefuerza, Alcalde de Soledad de Chacón Sánchez, realizó la reunión de las autoridades correspondientes y decidió reforzar las medidas preventivas contra el virus COVID-19 en el municipio de Soledad.

Fue una reunión que contó con su equipo de trabajo, el presidente municipal de Soledad, así como autoridades correspondientes y el Jurídico del Ayuntamiento y la Secretaría de Salud, donde se informó sobre las medidas preventivas a seguir en el municipio para evitar la propagación del virus COVID-19, se hace énfasis a los burgueses, comerciantes de establecimientos, consumidores, jugadores, asistentes, a los padres en general para acudir a las escuelas con el menor aforo en contingencia.

Por otra parte, se informó que se han establecido autorizaciones para el uso adecuado de las autoridades para que se mantenga activa la economía, las empresas de las plataformas digitales en línea, por ejemplo las entregas domiciliarias.

En cuanto a personal que adscrito al Ayuntamiento de Soledad, se hizo efectiva que se aumenten las cuotas máximas de 30 años de edad, para las autoridades y funcionarios. Alrededor de un 20 por ciento de los trabajadores municipales se encuentran dentro de un fácto de riesgo.

Buscar

Alcaldía de Soledad  
reforzó medidas en Soledad  
para la disponibilidad para  
los servicios de salud

Siguemos uniendo fuerzas a través de la solidaridad  
entre la Gobernación

Hazlo al

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

CON  
IGUALDAD SÍ



NOTICIAS

FILTROS  
DE AGUA



\$4,799.00

800 123 8888





Soledad

Buscar

## Villafuerte buscará recursos para obras en Soledad, en la visita de AMLO

720



El gobernante Puebla se reunirá en el Palacio Nacional con el presidente de la República en su visita a D.F.

Foto: Facebook

El gobernador Gilberto Martínez Villafuerte informó que tendrá una reunión con el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, en su gira de trabajo que realizará por el estado de San Luis Potosí este próximo fin de semana.

El alcalde de Soledad indicó que aprovechará para plasmar a López Obrador las señales de esperanza para el municipio, como la ejecución federal de recursos para la rehabilitación de carreteras, canales de riego y agua potable.

Martínez Villafuerte expuso ante el gabinete federal que el compromiso de construir y mantener de manera efectiva los municipios de San Luis Potosí es que tienen que posicionar la obtención de recursos extraordinarios que sean aplicados en obras y acciones a favor de la población potosina.



De igual forma, señaló que a gestión de su administración de Soledad ha podido un impulso en el desarrollo turístico, a través de la obtención de un crédito para la construcción de cuatro de la Guardia Nacional, lo que ha establecido vínculos con el gobierno federal en un esfuerzo por contribuir a reducir los índices de crímenes.

El gobernador pidió a López Obrador que se haga cargo de la situación de la población potosina.

El gobernador informó que la reunión se realizará en el Palacio Nacional.

JUAN CARLOS

**800 123 8888**

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

**LA FUERZA DE LA DEMOCRACIA**

La participación es el activo más importante de la democracia.



800 123 8888

**FILTROS DE AGUA**

Luminosidad

Plataforma

Impresión

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800 123 8888

800



Soledad ratifica

Buscar

## Ante la confirmación del primer caso de coronavirus en SLP, Soledad ratifica que la prioridad es la salud de la población



Lunes 23 marzo 2020, 10:00 a las 10:30 pm. Ante la confirmación del primer caso de coronavirus en SLP, Soledad ratifica que la prioridad es la salud de la población.

Alcaldía

Ante la confirmación del primer caso de coronavirus en San Luis Potosí, el Ayuntamiento de Soledad ratifica que la prioridad es la salud de la población con el fin de garantizar el bienestar de los alcaldes y alcaldesas que están en su primera etapa de gobierno.

A. Respaldo. El alcalde Gilberto Hernández Vizcarra, reiteró que mantener acciones coordinadas con las dependencias en materia de salud, fortalecerán la salud para evitar de forma inmediata la propagación de la enfermedad.

Todos los alcaldes que se registran en el sistema municipal en el país, tienen acciones para dar respuesta preventiva ante la población en donde se implementan acciones como el Servicio Médico Municipal, el DIF, el DIF Social de Promoción Familiar y el Sistema de Desarrollo Municipal, entre otras.

Por tanto, este tipo de recomendaciones son de carácter riguroso, como el lavado de manos, mantener una distancia de al menos un metro y media con un contacto directo o con un equipo de trabajo, no hacerlo a vista con los manos ni las manos con las manos para disminuir

Documentos para la Seguridad en Salud

LA SUSPENSIÓN DE CLASES POR  
INDÍGENAS VACACIONES



Alcaldía

CON IGUALDAD SI



Alcaldía

FILTROS DE AGUA



\$4,799

000